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目  次 

発言 
順位 

質 問 日 質 問 者（所属会派） 
質  問 
予定時間 

頁 

１ 

３月１日（木） 

佐々木 秀 一 議員（真政会） ９０分 １ 

２ 宮 内 一 夫 議員（新社会党） ９０分 １ 

３ 真 船 和 子 議員（公明党） ９０分 ２ 

４ 杉 山 和 春 議員（習志野クラブ） ６０分 ２ 

５ 市 瀨 健 治 議員（みんなの党） ７０分 ３ 

６ 

３月２日（金） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ８０分 ４ 

７ 央   重 則 議員（元気な習志野をつくる会） ８０分 ４ 

８ 布 施 孝 一 議員（公明党） ８０分 ５ 

９ 清 水 晴 一 議員（公明党） ８０分 ５ 

１０ 中 山 恭 順 議員（習志野クラブ） ７０分 ６ 

１１ 

３月５日（月） 

長 田 弘 一 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ６ 

１２ 清 水 大 輔 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ７ 

１３ 相 原 和 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ７ 

１４ 田 中 真太郎 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ８ 

１５ 

３月６日（火） 

市 角 雄 幸 議員（習志野クラブ） ７０分 ８ 

１６ 木 村 静 子 議員（市民の声を聞く会） ７０分 ９ 

１７ 高 橋 剛 弘 議員（みんなの党） ７０分 １０ 

１８ 市 川 寿 子 議員（日本共産党） ６０分 １１ 

１９ 

３月７日（水） 

佐 野 正 人 議員（みんなの党） ７０分 １２ 

２０ 荒 木 和 幸 議員（真政会） ６０分 １３ 

２１ 斉 藤 賢 治 議員（真政会） ７０分 １３ 

２２ 木 村   孝 議員（習志野クラブ） ７０分 １４ 

２３ 

３月８日（木） 

立 崎 誠 一 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １４ 

２４ 平 川 博 文 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １５ 

２５ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ９０分 １６ 

２６ 伊 藤   寛 議員（ならしの志民の会） ９０分 １６ 
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○ 佐々木 秀 一 議員 

 １ 次年度の基本構想について 

 ２ 電子図書について 

 ３ 入札制度について 

 ４ 消防行政について 

  (1) ＰＡ連携について 

 ５ 遊休施設について 

 ６ 市庁舎について 

 ７ 復興交付金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 清掃行政について 

 ２ 庁舎建てかえに関連して 

 ３ 市営住宅建てかえについて 

 ４ 消費税率引き上げについて 

 ５ ユトリシア（グリーン・グリーン）マンション敷地の地下水汚染について 

 ６ 交通不便地域問題について 
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○ 真 船 和 子 議員 

 １ 教育行政について 

  (1) 学校給食の異物混入についての対応と対策について 

 ２ 保健福祉行政について 

  (1) 健康都市宣言と介護保険について 

  (2) 高齢者の移動支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 杉 山 和 春 議員 

 １ 防災について 

  (1) 平成２０年６月１日から、住宅火災による死者の低減を図るために、習志野市内のすべての 

住宅への住宅用火災警報器等の設置が義務づけられた件 

   ① 設置状況のアンケート調査（任意）実施状況について 

   ② ＰＲ活動などの実施状況について 

  (2) 防災用太陽風力発電防災用照明の避難場所への設置について 

  (3) 災害時の避難所となる、全小中学校などに、カセットガスを燃料にした発電機と大型照明 

機配備について 

 ２ 東日本大震災復旧について 

  (1) 私道路の復旧について 

  (2) 実籾本郷公園にある旧鴇田家住宅大震災復旧について 

   ① ボーリング調査の進捗状況について 

   ② 県の補助金の申請について 

 ３ 現在実籾６丁目にある浜田川の源流について 

  (1) 浜田川の源流は、今でも一年じゅうわき水がこんこんとわいており、自然の息吹を感じさせ 

られる貴重な場所です。習志野市の名所としての位置づける予定について 

 ４ 平成２０年４月３０日成立した改正地方税法「ふるさと納税制度」の運用状況について 
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○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ ２３年第４回定例会における市長答弁を受けて 

  (1) 東日本大震災津波被災地からの、瓦れきを受け入れる条件整備を 

   ① 放尃線の安全確認が大前提 

   ② 前処理のハード面の確保 

   ③ 共助が第一 

 ２ 湿地交流事業について 

  (1) 今までの経緯は 

  (2) 今までの成果と反省は 

  (3) 今後の方針は 

 ３ 自主防災組織について 

  (1) 現在の組織状況は 

  (2) 今後の方針は 

  (3) 自主防災組織が、今、必要なのは 

 ４ 市庁舎の建てかえ移転と旧クレストホテルへの市庁舎仮移転について 

  (1) 市民説明会の開催結果は 

  (2) 市庁舎建てかえ移転計画は慎重に 

  (3) 市庁舎仮移転は速やかに 
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○ 小 川 利枝子 議員 

１ 子育て支援施策について 

(1) 平成２４年度における子育て支援に係る職員体制について 

   ① さまざまな子育て支援に係る施策展開の一環として、ひまわり発達相談センターの創設、

教育相談の一元化、ヘルスステーションの整理と組織改編等を進めているが、組織の充実

強化に向けた職員体制について、どのような構想をお持ちか、伺う 

  (2) ひまわり発達相談センターについて 

   ① 市長みずからが「先進福祉現場の拠点」「全国に情報発信」とうたっている総合福祉ゾー

ンの最後の施設であることから、市民や関係機関の期待にこたえるべく、運営等にどのよ

うな特徴があるのか、伺う 

  (3) 特別支援教育の充実について 

   ① 平成２４年度に向けた取り組み、具体的には特別支援学校分校の誘致や特別支援学級の増

設、加えて機構改革に伴う教育委員会における体制について伺う 

 

 

 

   

○ 央   重 則 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

(1) 市民の政治参加について 

２ 環境政策について 

(1) 環境対策に対する認識について 

(2) 清掃対策について 

 ３ 防災対策について 

(1) 災害時における避難場所について 

(2) 地区対策本部の早急な立ち上げについて 
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○ 布 施 孝 一 議員 

 １ 都市計画について 

  (1) 自転車走行環境の整備について 

 ２ 高齢社会対策について 

  (1) 成年後見制度について 

  (2) 市民後見人について 

  (3) シルバー人材センターについて 

 ３ 社会教育について 

  (1) 市民カレッジについて 

 ４ 障がい福祉について 

  (1) ひきこもり対策推進事業について 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 防災について 

  (1) 液状化対策について 

  (2) 危機管理対策組織について 

  (3) 津波対策について 

 ２ 市庁舎建てかえについて 

 ３ エネルギー対策について 

(1) ＬＥＤ照明の導入について 

 ４ 景観条例について 

 ５ 地域課題について 

  (1) 大久保駅周辺再整備計画について 

  (2) ハミングロード再整備計画について 
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○ 中 山 恭 順 議員 

 １ 福祉行政 

  (1) 医療 

   ① 歯科、口腔ケアを含めた総合的な健康まちづくり条例の見通し、現状について 

   ② 救急車の利用について 

  (2) 医療、子ども 

   ① 医療費について 

  (3) 子ども 

   ① すこやか子育て基金について 

 ２ 環境行政 

  (1) ごみ行政 

   ① ごみ、資源物の捨て方 

   ② ごみ袋有料化について 

 ３ 地域問題 

  (1) ３・３・２号線（まろにえ通り、京葉道路アンダーパスの部分）の地下水の浸水について 

  (2) 回覧板について 

 ４ 歳出削減について 

  (1) 封筒など、個人・サークル・企業までのスポンサー化促進について 

 ５ 市庁舎について 

 

 

 

 

 

 

○ 長 田 弘 一 議員 

 １ 習志野市基本構想について 

  (1) 後期基本計画・後期第２次実施計画への震災による影響と今後の見通しについて 

 ２ 安全で安心なまちづくりについて 

  (1) 救命講習受講率向上への取り組みについて 

  (2) 救急車の適正利用について 

 ３ 美しい都市環境づくりについて 

  (1) ハミングロード再整備事業について 

  (2) ウオーターフロント地区整備事業について
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○ 清 水 大 輔 議員 

 １ 学校の被災問題について 

  (1) 避難所としての学校運営 

 ２ 避難所の現状について 

(1) 習志野市の避難所の割合について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 歳入について 

  (1) 将来的な税収見込みについて 

  (2) 創造的な歳入計画について 

 ２ 歳出について 

  (1) 市民サービスの維持について 

  (2) 復旧・復興の財源などの見通しについて 

 ３ 機構改革について 

  (1) 人員配置について 
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○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 市長の市政方針及び考え方について 

  (1) リーダーシップをどのように発揮して市民を導いていくか 

   ① この１年間、公約の出来高と今後の公約達成の工程目標は 

   ② 経済活性化政策はあるか 

   ③ 人件費に対する考え方は 

   ④ 起債発行に対する考え方は 

 ２ 再任用制度について 

  (1) 再任用制度の現状と考え方について 

   ① 再任用の事務取扱要綱の作成・制定について 

 

 

 

 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 扶助費について 

  (1) 生活保護費の現状と問題点について 

  (2) 生活保護費の削減対策について 

 ２ 市営住宅について 

  (1) 長期修繕計画の策定について 

  (2) 長寿命化計画の策定の詳細について 

  (3) 大規模改修事業について 

  (4) 今後の市営住宅の方針 

３ 公共施設について 

  (1) 現状の公共施設の長期修繕計画の有無について 

  (2) 公共施設再生計画について 

  (3) 「鹿野山自然の家」の耐震化事業について 

 ４ 介護事業について 

  (1) 在宅介護事業に関する市の施策について 

  (2) 介護予防事業に関する市の施策について 

 ５ 市民活動団体支援について 

  (l) 市民活動団体支援制度の創設について
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○ 木 村 静 子 議員 

 １ ５期介護保険の取り組み 

  (1) 保険料・利用料、負担増への対応 

  (2) ２４時間対応型定期巡回、随時対応型サービスの体制について 

  (3) 複合型サービスの取り組み 

  (4) その他 

   ① 生活援助時間の１５分短縮について 

   ② 介護職員の医療行為について 

 ２ 強引で強行な庁舎建設の取り組みについて異議あり 

  (1) どこで合意をとり、だれが決め進めているのか問う 

  (2) 議会、市民は蚊帳の外 

   ① 庁内検討委員会や、議会庁舎特別委員会は開かないのか。議員の賛否は予算でというがど

ういうことか 

 ３ 不正選挙への疑惑は残されたまま 

  (1) 開票事務者は利害関係のない市民や大学生などの採用をすべきと思うが取り組みをする意

志はないか問う 
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○ 高 橋 剛 弘 議員 

 １ 習志野市行政手続オンライン化について 

  (1) 住民票等のオンライン手続推進について 

  (2) その他オンラインを活用した手続について 

   ① 住民票を取るためだけに、会社で有給休暇を取得する現状が散見されるが、市民サービス

向上のためにもっとできることはないか 

 ２ 電子入札、特に電子抽せんについて 

  (1) 電子抽せんの信頼度について 

  (2) 今後の電子抽せんについて 

   ① 電子抽せんは極めて信頼度の高いシステムであることはわかったが、問題点がないわけで

はない。特に県のシステムではブラックボックスとせざるを得ないところがあり、今後の

対応を求める 

 ３ 庁内事務業務の最適化について 

  (1) 業務最適化による費用削減に向けて習志野市の今後の対応について 

   ① 鳥取県では業務最適化に向けてコンサルティングを行い、その結果最適化を行うことで業

務によっては約８０％のコスト削減効果を見込める等の報告書が提出されているが、習志

野市では今後どのように考えているか 

 ４ ハミングロードの整備について 

  (1) 実施されている工事の予定箇所について 

  (2) 今後の整備計画について 

 ５ 外国籍の方に対する生活保護について 

  (1) 現状習志野市の対応と法根拠について 
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○ 市 川 寿 子 議員 

 １ 習志野市こども園整備と既存市立幼稚園・保育所の再編計画について 

  (1) 移管先法人が、私立化ガイドラインを守っているか、厳しくチェックし、定期的に保護者や

市民に報告することを求める 

  (2) 私立保育所への引き継ぎ時の市立保育所保育士の人数を私立化ガイドライン策定懇話会で、

保護者代表から出された意見に基づいて増員することを求める 

 ２ 子どもの医療費無料化の中学校卒業まで、拡大を求める 

 ３ 特別養護老人ホーム増設について 

 ４ 地域問題 

  (1) 実籾小学校の砂ぼこり対策について 

  (2) 習志野自衛隊基地の騒音、砂じんについて 

  (3) 実籾商店街へのベンチの設置について 
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○ 佐 野 正 人 議員 

 １ ＪＲ津田沼駅南口の都市基盤整備 

  (1) 開発地区からＪＲ津田沼駅への動線（歩行者・自動車・自転車）について 

 ２ 住みよさランキング／２０１０年版 

  (1) 習志野市の順位とランキングアップについて 

 ３ 街頭防犯カメラの設置 

  (1) 県の補助制度適用について 

 ４ 第２回から４回定例会における質問・要望事項の進捗確認 

  (1) ＪＲ津田沼駅周辺の環境美化活動について 

   ① 路上喫煙とポイ捨て防止の啓発活動 

   ② 路上喫煙とポイ捨て防止への直罰制度導入 

  (2) 自転車走行環境の整備について 

   ① 一般道の自転車専用レーンの整備計画 

   ② ハミングロードの再整備計画（自転車走行と歩行者の分離） 

  (3) 受動喫煙対策の方向性について 

  (4) 市長交際費の公開基準について 

  (5) 太陽光発電の設置について 

   ① ２３年度の助成状況 

   ② ２４年度の助成件数・対象の拡充 

  (6) ハッピーバスのダイヤ改正について 
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○ 荒 木 和 幸 議員 

 １ 代替エネルギーの推進について 

  (1) 習志野市の方針について 

  (2) 風力発電について 

 ２ 自転車利用における安心安全について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 斉 藤 賢 治 議員 

 １ 財政健全化と経営改革について 

  (1) 中・長期財政状況の見通しについて 

  (2) 今後の財政健全化の取り組みについて 

  (3) 今後の経営改革の取り組みについて 

 ２ 浸水対策について 

  (1) 谷津３丁目の浸水対策の取り組みについて 

 ３ 都市計画道路について 

  (1) ３・３・３号線整備の取り組みについて 

 ４ 橋梁について 

  (1) 橋梁の耐震化について 

  (2) 橋梁の長寿命化について 
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○ 木 村   孝 議員 

 １ 教育行政について 

  (1) 谷津小学校のグラウンド拡張を 

  (2) 谷津小学校管弦楽クラブとウィーン尐年合唱団との文化ホールでのコラボレーションを 

  (3) 第一中学校のグラウンドについて 

  (4) 習志野高校のグラウンドについて 

  (5) 中学校の武道の必修化について 

  (6) スポーツ基本法について 

  (7) 不登校の子どもについて 

 ２ 電力について 

 ３ コミュニティーについて 

  

 

 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 議長の議事運営について 

 ２ 習志野市の財政再建について 

  (1) 税金の無駄遣いについて 

  (2) 中間幹部の減員について 

  (3) 専用車の廃止について 

  (4) 喫煙について 

 ３ 新庁舎建設について 

  (1) クレストホテル移転について 

  (2) 新庁舎建設に関するすべての経費 

  (3) 新庁舎にリース方式か 

 ４ 公共施設の再建問題について 
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○ 平 川 博 文 議員 

 １ 新市長の政治姿勢について 

  (1) 新庁舎建設は、災害対応終結後にすべきではないか 

 ２ まだ終わっていない不正開票選挙 

 ３ 議員活動に対する脅迫と暴力団排除条例 

  (1) 葬祭会社セレモ社長逮捕と済生会習志野病院 

 ４ 前市長と前市長後援会に私物化されているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業について 

  (1) なぜ、荒木勇前習志野市長は、７３億９,０００万円の土地代金の残金の精算のために、７

９歳の老母と娘の住んでいた資産家の家に強制執行をかけ、ドアを電動のこぎりで破壊し、

窓を取り外し、寒風の吹き抜ける中を７時間も責め続ける強制執行をしたのか。その後の老

母と娘の置かれている現状はどうか 

  (2) 保留地売買契約書（組合、三菱地所、藤和不動産、フジタ） 

     平成１８年１２月２０日付「保留地の売買に係る覚書」の開示を要求する 

  (3) 測量 

     開発区域の測量、農道の測量の実態 

  (4) 保留地処分金７３億９,０００万円の清算とその他の保留地の入札状況 

  (5) ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の入札の全面公開を要求する 

  (6) 地権者や市民や市議会に見えない開発の仕組み 

 ５ ＪＲ津田沼駅南口、モリシア裏側駐車場の市有財産売却計画は、前市長による公有地の私物化 

 ６ 荒木勇前市長の２６億円の土地取引で東京地検特捜部に刑事告発している。３,０００坪の土

地は、だれの所有となるのか 

 ７ 競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

 ８ 職員の人事管理 
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○ 谷 岡   隆 議員 

 １ 習志野市公共施設再生計画の策定について 

  (1) 基本方針（案）のパブリックコメントの結果について 

  (2) 公共施設の多機能化、複合化について 

 ２ 習志野市庁舎の建てかえ問題について 

  (1) 住民福祉、防災対策の拠点としての役割について 

  (2) 性能仕様・長期一括発注について 

  (3) 地域経済や雇用に与える影響について 

 ３ 公契約条例の制定について 

 ４ 民有地の放尃能汚染の対策について 

 ５ 地域問題について 

  (1) 都市計画道路３・４・１１号線、３・４・４号線の整備予定と交通安全対策について 

  (2) 谷津バラ園の指定管理者制度導入（民営化）について 

 

 

 

 

○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 教育 

  (1) 親学 

   ① 親になるための学習機会の充実について 

  (2) 道徳教育 

   ① 日本人を育成するための人物・偉人学習の充実について 

 ２ 市庁舎 

  (1) 新庁舎建設 

   ① 理念・方針について 

   ② 今後の取り組みについて 

 


